



## PENGANGKATAN ANGGOTA OMBUDSMAN

Presiden Joko Widodo menyaksikan pengucapan sumpah/janji jabatan Anggota Ombudsman Republik Indonesia (Ombudsman RI) Masa Jabatan 2021-2026, Senin (22/2), di Istana Negara, Jakarta. Pengangkatan keanggotaan Ombudsman ini berdasarkan Keppres No 36/P. Tahun 2021 tentang Pengangkatan Keanggotaan Ombudsman RI Masa Jabatan Tahun 2021-2026 yang ditetapkan di Jakarta pada 19 Februari 2021.

## TNI Paling Dipercaya Masyarakat, Kepercayaan ke Parpol Paling Rendah

Tingkat kepercayaan masyarakat terhadap partai politik paling rendah bila dibandingkan dengan TNI, gubernur, bupati/wali kota dan presiden.

JAKARTA (IM) - Lembaga yang paling dipercaya masyarakat saat ini adalah TNI. Kemudian disusul gubernur, bupati/wali

kota dan presiden. Demikian hasil survei LSI tentang tingkat kepercayaan masyarakat terhadap lembaga yang ada di Indonesia.

### KPK Temukan Pelanggaran Izin Industri Kelapa Sawit dan Deforestasi di Papua

JAKARTA (IM) - Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) mengevaluasi perizinan perusahaan perkebunan kelapa sawit di Papua Barat. Evaluasi tersebut dilakukan bersama sebelas lembaga.

Pelaksana Tugas Juru Bicara KPK Ipi Maryati mengatakan, tim telah mengevaluasi 10 perusahaan hingga Januari 2021. Delapan perusahaan di antaranya sudah dilakukan pengecekan lapangan. "Tim Evaluasi menemukan bahwa ekspansi industri kelapa sawit membawa persoalan tersendiri ke Tanah Papua," ujar Ipi, dalam keterangan tertulis, Senin (22/2).

Selain mengevaluasi perizinan, tim juga menganalisis per-

aturan kebijakan. Dari hasil evaluasi, tim menemukan pelanggaran perizinan, praktik deforestasi hutan alam dan lahan gambut yang menjadi perkebunan sawit, serta pembukaan lahan dengan cara dibakar.

Permasalahan lainnya yaitu, tidak meratanya penyaluran ekonomi kepada masyarakat di sekitar areal konsesi, konflik tenurial, serta persoalan yang muncul terkait kewajiban pembangunan kebun plasma.

"Persoalan ini perlu untuk diselesaikan secara cepat dan strategis, terutama mengingat hutan di Tanah Papua merupakan

Bersambung ke hal 11

Survei LSI menggunakan metode multistage random sampling dengan 1.200 responden sebagai sampel basis. Margin of error dari ukuran sampel adalah +/- 2,9 persen, dengan tingkat kepercayaan 95%.

Responden terpilih diwawancarai lewat tatap muka oleh pewawancara yang telah dilatih dengan menerapkan protokol kesehatan secara ketat. Survei dilak-

sanakan pada 25-31 Januari 2021. "Masih seperti biasa, parpol yang paling rendah tingkat kepercayaannya. Lalu terkait dengan kepercayaan kepada parpol ini masih positif, masih 65 persen kan," kata Direktur Eksekutif LSI Djayadi Hanan dalam rilis yang disiarkan di YouTube, Senin (22/2).

Djayadi menyebut tingkat

kepercayaan publik kepada gubernur sedikit lebih tinggi ketimbang terhadap lembaga presiden dalam surveinya. Salah satu faktor yang memengaruhi survei ini adalah gubernur dievaluasi secara lebih dekat oleh masyarakat.

"Yang menarik di sini tingkat kepercayaan kepada gubernur itu sedikit lebih tinggi dibanding

Bersambung ke hal 11

### Mahfud Bentuk Tim Kajian UU ITE sebagai Tindak Lanjut Arahan Jokowi

JAKARTA (IM) - Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum, dan Keamanan (Menko Polhukam) Mahfud MD resmi membentuk Tim Kajian Undang-undang Nomor 11 Tahun 2008 tentang Informasi dan Transaksi Elektronik (UU ITE).

Pembentukan tim ini tertuang dalam Keputusan Menko Polhukam (Kepmenko Polhukam) Nomor 22 Tahun 2021 tentang Tim Kajian Undang-undang tentang Informasi dan Transaksi Elektronik tertanggal 22 Februari 2021.

Tim ini dibentuk sebagai tindak lanjut arahan dari Presiden Joko Widodo (Jokowi) untuk mengkaji UU ITE, baik dari sisi kriteria implementatif maupun substansinya. "(Pembentukan

Bersambung ke hal 11

### Fondasi Rel Tergerus Banjir Mengakibatkan 42 Kereta Api Jarak Jauh Belum Bisa Melintas

JAKARTA (IM) - Fondasi rel yang tergerus banjir membuat 42 perjalanan kereta jarak jauh menuju dan dari Bekasi, Jawa Barat, tak dapat melintas.

Lokasi fondasi yang berantakan itu terjadi di ruas jalur Kedunggedeh - Lemahabang,

Bekasi, Jawa Barat. Hingga kini perbaikan masih dilakukan oleh petugas dari Daop 1 PT KAI.

"Saat ini kondisi jalur masih belum aman untuk dilalui KA, sehingga perjalanan KA yang melalui jalur lintas Kedunggedeh - Lemahabang pada keberang-

katan tanggal 22 Februari belum dapat dioperasikan," ujar VP Public Relations KAI Joni Martinus, Senin (22/2) pagi.

Demi mempercepat proses perbaikan, KAI telah menurunkan

Bersambung ke hal 11

### Tabrakan Maut, Avanza vs Bus Intra di Tebing Tinggi, 9 Korban Tewas

MEDAN (IM) - Duka mendalam dirasakan oleh warga di Dusun IX, Desa Laut Dendang, Kecamatan Percut Sei Tuan, Deli Serdang. Sembilan orang remaja Masjid Al Iman meninggal dunia dalam kecelakaan maut mobil Avanza dengan Bus Intra, di kawasan Pabatu, Tebing Tinggi pada Minggu (21/2) pukul 22.30 WIB.

Rumah 9 korban yang meninggal di tempat kejadian kecelakaan (TKP) saling berdekatan. Mereka masih bertetangga.

Direktur Lalulintas Polda Sumut Kombes Pol Valentino Alfa Tatareda menyampaikan, ke-9 korban itu terdiri dari 8 penumpang dan 1 supir mobil Toyota Avanza BK 1697 QV.

Keseluruhannya merupakan warga Desa Laut Dendang, Kecamatan Percut Sei

Tuan.

"Identitas sudah diidentifikasi, korban terdiri dari 1 pengemudi dan 8 penumpang," ungkapnya, Senin (22/2).

Valentino mengatakan, pihaknya masih melengkapi data identitas masing-masing.

"Identitas masih dilengkapi," ujarnya.

Kecelakaan maut berawal saat mobil Avanza yang melaju dari Pematang Siantar menuju Medan sedang bus Intra datang dari arah sebaliknya.

Sesampainya di daerah Pabatu, mobil Avanza tersebut mendahului kendaraan di depannya.

Namun diduga karena pengemudi Avanza kurang berhati-hati dan tanpa memperhatikan arus dari arah sebaliknya, sehingga tabrakan antara keduanya terjadi.

Bersambung ke hal 11



### KEBAKARAN HUTAN DI KAWASAN BANDARA HANG NADIM

Petugas Penanggulangan Bahaya Kebakaran (PBK) Badan Pengusahaan (BP) Batam berusaha memadamkan areal hutan terbakar di wilayah Keselamatan Operasi Penerbangan (KKOP) Bandara Hang Nadim, Batam, Kepulauan Riau (Kepri), Senin (22/2). Kebakaran hutan dan semak belukar di area Line Side (Sisi Darat) bandara diduga disebabkan oleh cuaca panas dan angin kencang.



Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Melatih diri adalah membina karakter serta memperbaiki perilaku.  
Kata Perenungan Master Cheng Yen

ASALTAU!

### 10.180 Kasus Baru Covid-19, Jabar Terbanyak 3.812 Kasus

PEMERINTAH memperbarui informasi perkembangan kasus harian Covid-19 pada Senin (22/2/2021).

Berdasarkan data Satuan Tugas Penanganan Covid-19, tercatat penambahan 9.039 kasus BARU positif Covid-19 dalam 24 jam terakhir. Penambahan kasus didapatkan dari hasil pemeriksaan terhadap 46.562 spesimen.

Dengan demikian, sampai saat ini ada 1.288.833 kasus Covid-19. Berdasarkan data tersebut, kasus baru tersebar di 33 provinsi. Hanya ada 1 provinsi tanpa penambahan kasus Covid-19, yakni Kalimantan Barat.

Terdapat lima provinsi dengan penambahan kasus tertinggi. Lima provinsi itu yakni Jawa Barat 3.812 kasus baru, DKI Jakarta 2.466 kasus baru, Jawa Tengah 1.047 kasus baru, Jawa Timur 434 kasus baru, Kalimantan Timur 404 kasus baru.

Penularan Covid-19 secara keseluruhan telah berdampak pada 510 kabupaten/kota di 34 provinsi. pemerintah juga mencatat ada

Bersambung ke hal 11

### Seekor Buaya Nil Dibedah karena Memakan Sepatu Turis

SEEKOR buaya Nil bernama Anuket harus menjalani operasi di Florida, Amerika Serikat (AS) karena menelan sepatu milik turis.

Awalnya, sepatu milik turis terlepas dan mendarat di kandang buaya di Taman Zoologi Penangkaran Buaya St. Augustine pada Desember 2020. Anuket, yang tinggal di kandang tersebut bersama buaya lain, Sobek, memakan sepatu itu sebagaimana dilansir dari CNN.

Berbagai upaya telah dilakukan untuk mengeluarkan sepatu tersebut dari dalam perut Anuket. Namun, upaya tersebut gagal. Dokter hewan di Fakultas Kedokteran Hewan Universitas Florida lantas membedah Anuket pada 5 Februari untuk mengeluarkan sepatu tersebut. Fakultas Kedokteran Hewan Universitas Florida mengirim unggahan di Facebook.

"Petugas pengobatan kebun binatang Garrett Fraess awalnya berusaha untuk mengeluarkan sepatu tetapi tidak berhasil," bunyi unggahan tersebut.

Karena gagal mengeluarkan sepatu, petugas kebun binatang membawa Anuket ke

Bersambung ke hal 11



KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.215,00	13.950,00
SGD	10.888,00	10.538,00
AUD	11.255,00	10.917,00
EUR	17.374,00	16.984,00
HKD	1.873,00	1.768,00
GBP	20.106,00	19.696,00

Senin 22 Februari 2021 16:45 WIB